

バザーの収益金で購入しました

夏休み中にPTAから各教室へ扇風機が送られました。組み立てを完了し、始業式の日から大活躍です。残暑が厳しい日が続いたので、大変助かりました。ありがとうございました。



中体連全道大会結果

第49回北海道中学校陸上競技大会
7月25日～28日 北見市東陵公園陸上競技場
男子800m眞鍋 隼也 準決勝進出、決勝進出ならず

第47回北海道中学校バドミントン大会
7月29日～31日 旭川市総合体育館
男子シングルス佐々木優吏 1回戦惜敗
女子シングルス佐々木ゆな 1回戦惜敗

教育実習が始まりました

29日から9月30日までの5週間、3名の教育実習生が配属されています。



佐々木 洸斗 社会科 1-3 配属
「小学校1年生から今まで野球を続けてきました。充実した5週間になるよう頑張ります。」



村木 凜子 美術科 1-4 配属
「大学では美術部のワークショップ等の手伝いをしています。東陽中の良さを学んでいきたいと思えます。」



仲亀 樹美 音楽科 2-4 配属
「東陽中の卒業生で、みなさんと同じ制服やジャージを着ていました。母校での実習が楽しみです。」

昨年度の北海道公立学校教員採用候補者登録数倍率は、社会：9.1倍、音楽：5.3倍、美術：3.9倍の非常に狭き門です。ここで多くの事を学び、難関を突破してください。

Nコン道北地区大会

合唱部は「銀賞」を受賞しました。目標にしていた賞には届きませんでしたが、大きな拍手と歓声は、どの学校よりも多くの聴衆を魅了していたことを物語っていました。



全道ソフトテニス大会

1日～3日、花咲スポーツ公園テニスコートにおいて、第37回北海道中学校ソフトテニス大会が開催されました。本校は、大会運営の主管校として1年前から準備を進めてきました。多くの関係者の方々のご協力のおかげで、無事に終了することができました。

その中で、

- ①開会式での生徒会長：関花衣さんの中学生らしい言葉で、さわやかに挨拶した歓迎の言葉。
- ②本校ソフトテニス部員の来場者への心のこもった挨拶や仕事にひたむきに取り組む姿。

に対し、多くの関係者の方々から賞賛の言葉をいただきました。

ソフトテニス部員の皆さんは、試合には出場していませんでしたが、大会には参加している立派な「全道ソフトテニス大会出場チーム」の一員でした。来年は、皆さんが第38回北海道中学校ソフトテニス大会へ選手として出場することを職員一同期待しています。



平和都市宣言図画コンクール

市内中学生119作品が応募し、15作品が入賞し、本校から応募した7作品が入賞しました。



左下：佳作<1年：伊藤 結菜さん>
9月1日～9月8日：イオン西店で展示されています。

左上：銀賞<3年：吉田 彩乃さん>
中上：銅賞<2年：中山 彩音さん>
右上：佳作<3年：上林 梨央奈さん>
左中：佳作<2年：荒谷 実里さん>
中中：佳作<2年：柴田 一華さん>
右中：佳作<2年：奥山 友加里さん>
左下：佳作<1年：伊藤 結菜さん>

9月行事予定

- 2日(金) 合唱リハーサル
- 4日(日) 市P連母親研修会
- 5日(月) 舞台発表リハーサル①
- 6日(火) 合唱リハーサル・職員会議
- 7日(水) 舞台発表リハーサル②
- 8日(木) 学校祭前日準備
- 9日(金) 学校祭
- 12日(月) 学校祭後片付け
- 14日(水) 学力テスト(3年総合A)
- 16日(金) 全校集会
- 19日(月) 敬老の日
- 22日(木) 秋分の日
- 27日(火) 専門委員会(前期反省)
- 28日(水) 生徒会役員選挙
- 30日(金) 3年中間テスト・教育実習終了

